

mazières-en-gâtine

Goûter intergénérationnel aux saveurs d'autrefois

En partenariat avec l'équipe d'animation périscolaire de l'école de Mazières-en-Gâtine et le Relais de la petite enfance de l'Ombrelle de Saint-Pardoux, la communauté de communes Val de Gâtine et la Mutualité sociale agricole et la participation de la Compagnie Taptapo Sambalek, a eu lieu un goûter intergénérationnel aux saveurs d'autrefois avec la participation du club des aînés de Saint-Pardoux et Mazières-en-Gâtine. Étaient invités le premier âge, le 2^e, le 3^e et le 4^e âge, pour un goûter d'autrefois après les cours de l'école maternelle de la Gâtinelle, un moment de partage et de jeu qui a eu lieu à l'accueil périscolaire entre 15 h 45 et 17 h 30 le jeudi 11 octobre. La salle décorée dans une ambiance d'antan illustre un café d'autrefois : nappe à carreaux, napperons, chaises, ser-

viettes, bols et verres sans oublier panier et tablier comme mémé ! « Des animations ont été proposées par des jeux ludiques : « goûter pour un champion », un quizz à la façon de question pour un champion, avec la participation de Maryse et Thierry de la Compagnie Taptapo Sambalek, en musique sur des notes de l'accordéon, au rythme du tambour, dans une ambiance interactive en présence des enfants avec papas et mamies », précise Nadine Decorce, éducatrice de l'Ombrelle. Un moment de joie et de convivialité avec les aînés qui ont dansé et chanté avec les enfants, suivi du goûter dont Lou, 4 ans, précise : « Il y avait des tartines au chocolat, à la confiture, des crêpes, des morceaux de fruits, bananes, figues, pommes et des pâtes de fruits, je suis très heureuse de cette journée. »



Maryse et Thierry Dahou ont créé l'ambiance avec des jeux en musique dans cette rencontre intergénérationnel.